

Pj Gubernur Apresiasi Kesuksesan Penyelenggaraan Cabor PON di Aceh Utara

Category: Aceh

written by Maulya | 21/09/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) [Gubernur](#) Aceh, Safrizal ZA mengapresiasi kinerja Pemerintah kabupaten Aceh Utara yang telah berpartisipasi aktif dalam menyukseskan penyelenggaraan pertandingan dua cabang olahraga Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI di Aceh Utara.

Safrizal menyatakan bahwa meskipun sempat terjadi beberapa insiden kecil serta cuaca buruk, secara keseluruhan acara berjalan lancar dan sukses.

“Dua cabang olahraga di Aceh Utara juga berlangsung sukses. Terima kasih atas dukungan bapak bupati dan seluruh masyarakat

Aceh Utara,” kata Safrizal dalam ramah tamah di Pendopo Bupati Aceh Utara, Sabtu, (21/09/2024).

Safrizal memaparkan, selama pelaksanaan PON, tercatat transaksi keuangan di Aceh sebesar Rp8,6 triliun.

“Menunjukkan dampak ekonomi yang luar biasa besar selama pelaksanaan PON,” ujar Safrizal.

Namun demikian, ada hal lain yang tidak kalah penting yaitu perubahan persepsi para tamu tentang Aceh.

“Itu nilai tambah yang tidak terukur secara nominal, dengan banyak tamu dan merasa terkesan oleh keindahan alam Aceh dan keramahan masyarakatnya,” ujarnya.

Selain suksesnya penyelenggaraan PON, Safrizal menekankan pentingnya menjaga aset-aset olahraga yang sudah ada untuk pengembangan prestasi atlet-atlet muda Aceh ke depannya.

Lebih lanjut Safrizal juga mengingatkan tentang prioritas pemerintah selanjutnya, yaitu pelaksanaan [Pilkada](#) 2024. Safrizal berharap Pilkada dapat berjalan lancar dan harmonis seperti PON, serta mengingatkan pentingnya netralitas Aparatur Sipil Negara (ASN) dalam pelaksanaan Pilkada.

Dalam kesempatan tersebut, Safrizal juga mengingatkan akan pentingnya penanganan stunting, pengendalian inflasi, dan kewaspadaan terhadap bencana alam. Ia mengimbau masyarakat untuk selalu siaga dan siap menghadapi potensi bencana, terutama mengingat musim angin kencang dan hujan yang tengah berlangsung.

Sementara itu, Pj Bupati Aceh Utara, Mahyuzar, melaporkan bahwa Aceh Utara berhasil menyelenggarakan dua cabang olahraga, yaitu paramotor dan terbang layang.

“Alhamdulillah, provinsi Aceh juga berhasil meraih dua medali emas dalam cabang terbang layang, dan dua emas dalam paramotor,” jelas Mahyuzar.

Pada acara tersebut, Pj Gubernur Aceh juga mendapat penghormatan berupa pemasangan kupiah meukeutop oleh Pj Bupati Aceh Utara, pemasangan rencong oleh Sekda Aceh Utara, dan peusijuk oleh Kepala MPU Aceh Utara, sebagai simbolis penghargaan dan penghormatan terhadap kehadiran Gubernur di wilayah tersebut. Hadir juga pertemuan dan ramah tamah tersebut, perwakilan Pemerintah Kota Lhokseumawe. []